





PRÉFET DE LA REGION ALSACE

Communiqué de Presse

Vendredi 18 janvier 2013

Réunion de lancement des Rencontres Régionales pour les Industries Agroalimentaires et les Industries du Bois en Alsace

Le vendredi 18 Janvier 2013 a lieu à l'Hôtel du Préfet la réunion de lancement des Rencontres Régionales pour les Industries Agroalimentaires et les Industries du Bois en Alsace. Présidée conjointement par Stéphane BOUILLON, Préfet de Région Alsace et par François LOOS, Vice-président du Conseil régional d'Alsace, cette réunion est l'occasion de dresser un état des lieux des enjeux et de lancer les travaux de consultation des professionnels pour l'amélioration de la compétitivité des entreprises.

Contexte: Les industries de l'agroalimentaire (IAA) et du bois sont des acteurs économiques majeurs et un atout essentiel pour notre région. Leur dynamisme participe au redressement productif mis en œuvre par le Gouvernement. Ces industries doivent cependant faire face aujourd'hui à des faiblesses structurelles et à un contexte de forte concurrence internationale.

Objectifs: L'Etat, en étroite association avec la Région Alsace, souhaite aider ces secteurs à mieux valoriser leur production et à stimuler durablement leur compétitivité sur tous les marchés, tout en accompagnant la transition écologique de notre économie.

Calendrier:

- 25 septembre 2012 : lancement national des Rencontres ;
- 18 janvier 2013 : Lancement des rencontres régionales en Alsace ;
- Fin janvier à début mars 2013 : travaux des ateliers thématiques ;
- Début mars 2013 : réunion de restitution des travaux ;
- Mai 2013 : présentation de deux plans d'actions nationaux concertés IAA et Bois.

Thèmes de travail des ateliers : Pilotés par les industriels, les ateliers établiront des propositions sur les thèmes suivants :

Industries agroalimentaires:

- Innovation, recherche et développement et propriété intellectuelle ;
- Emploi, attractivité des métiers et formations ;
- Export, compétitivité et promotion des produits ;
- Stratégies collectives et relations commerciales entre acteurs.

Industries du bois :

- Innovation, recherche et développement et propriété intellectuelle ;
- Emploi, attractivité des métiers et formations ;
- Adaptations des produits aux marchés (dont export) ;
- Stratégies collectives ;
- Relations commerciales entre acteurs ;
- Valorisation complète des bois par les filières (bois seulement).

Des contributions peuvent également être apportées par le biais de l'adresse électronique : rencontres-regionales@alsace.pref.gouv.fr

Référents régionaux pour les filières industrielles de l'agroalimentaire et du bois.

Des référents régionaux ont été nommés au sein de la DRAAF et de la DIRECCTE. Interlocuteurs privilégiés des représentants des entreprises, ils coordonneront dans ces secteurs l'ensemble des actions de l'Etat, en lien avec les Régions, les collectivités locales et les différents partenaires.

- Référent régional : Daniel GALLISSAIRES (DIRECCTE chef du pôle 3E)
- Référent régional adjoint : Pierre-Adrien ROMON (DRAAF chargé de mission)